



**PRÉFET
DE LA
MARTINIQUE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

INVITATION PRESSE

Fort-de-France, le 16 novembre 2021

LUTTE CONTRE LES VIOLENCES CONJUGALES

Face à la gravité et à l'ampleur du phénomène des violences au sein du couple, la prévention et la fin du cycle des violences constituent un enjeu essentiel des politiques publiques sociales, judiciaires et sanitaires.

Dans ce contexte, le Grenelle des violences conjugales a mis en exergue les améliorations à conduire en la matière, notamment en terme de dispositifs spécifiques à l'accompagnement des femmes victimes.

Le déploiement d'intervenants sociaux dans les brigades de gendarmerie et les commissariats de police a dès lors été identifié comme un excellent outil pour lutter contre les violences conjugales et figure ainsi parmi les 53 mesures du Grenelle.

À l'occasion de la commission territoriale de lutte contre les violences conjugales (CTVC) qui se tiendra au Morne Rouge le 17 novembre et de la Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes, le 25 novembre, le préfet de Martinique visitera le dispositif déployé dans la lutte contre les violences faites aux femmes à la brigade de Saint-Pierre.

La presse est invitée à couvrir cette visite mercredi 17 novembre 2021 à 9 heures à la brigade de la gendarmerie située rue de la Banque à Saint-Pierre. Elle est également conviée à suivre la CTVC organisée le même jour au Millénium du Morne Rouge jusqu'à 12 heures.